

## Rommel Pacheco y el motivo por el que se sumó a Morena con Claudia Sheinbaum

El expanista había demostrado sus intenciones de contender por la gubernatura del estado de Yucatán bajo los colores de Acción Nacional



**Rommel Pacheco** Marrufo, exclavadista olímpico que se abrió paso en la trayectoria política bajo los colores del Partido Acción Nacional (**PAN**), anunció su incorporación al Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**). En medio de las críticas, el diputado federal aprovechó para dar a conocer los motivos que lo convencieron de sumarse al proyecto encabezado por **Claudia Sheinbaum** Pardo.

Por medio de su cuenta verificada de la red social X, antes Twitter, **Rommel Pacheco** difundió una fotografía junto a **Claudia Sheinbaum** Pardo y Joaquín

Díaz Mena. De igual manera, escribió un texto en el que dio a conocer el

motivo de su decisión, así como su agradecimiento a los personajes con los

que posó.

Rommel Pacheco y el motivo por el que se sumó a Morena con Claudia Sheinbaum - Infobae